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Réunion de bureau EAV 

Mercredi 3 Décembre 2014 à 18h Villefranche 
 

 
Présents : JC Passavy, P.et C. Lavieille, G. Colin, JC Carrier; G. BALLANDIN ; R.Marie  

   

Excusés : A.M. ROMAIN-CANET,  D. Gilbert 

 

Acceuil de Monsieur  Robert MARIE, suite à l’AG rejoint le Comité Directeur : Il est le père de Clara 

Athlète du club 

  

1. ADAM (Athlétisme Découverte à Morancé)  

Mme Laurence ZALEWSKI–NOVARIA épouse du président du club et trésorière présente au 

CD de l’EAV le compte rendu de l’AG d’ADAM ainsi que le bilan financier pour voir dans 

quelles conditions l’ACVS pourrait reprendre ce club.  

ADAM n’est à ce jour plus affilié à la FFA et le club est en sommeil aucun de ses dirigeants ne 

voulant poursuivre l’activité.  

Cette structure est précieuse pour l’EAV car ADAM a un droit d’accès gratuit à la piste d’Anse 

pour ses adhérents.  

Après discussion, le plus simple administrativement  est d’élire un nouveau comité directeur 

pour gérer ADAM et de transformer ce club en section locale de l’ACVS.  

L’AG entérinant ces changements a lieu le 3 décembre en présence des membres du bureau 

d’ADAM (président : Adam ZALEWSKI, trésorier : Laurence NOVARIA et secrétaire Mme 

RAPITEAU) et des futurs membres : Philippe LAVIEILLE président, Gilles BALLANDIN 

trésorier et Pierre BERLIER secrétaire.  

Les licences des enfants demeurant sur le secteur seront saisies sous la section locale de 

MORANCE.  

La section locale sera domiciliée chez Philippe pour être dans le périmètre de la communauté de 

communes d’Anse  

 

2. CALAD’RUN  

Les bénévoles se sont inscrits : 51 personnes dont 19 signaleurs.  

RV 18H30 / arrivée face à la rue de la Gaieté rue de la sous préfecture  

Les coupes et médailles ont été récupérées et affectées aux différentes courses et les 300 

bouteilles ont été livrées. 

Gilles BALLANDIN propose un échauffement collectif avant le départ de la course "Déguisés" 

pour booster l’animation.  

 

3. PISTE JEAN LEMOUTON  

Suite à l’annonce à L'AG de Michel JAMBON, adjoint aux sports, de la probable décision de ne 

pas programmer la réfection de la piste sur le mandat actuel du Maire, en raison de la baisse de 

la dotation de l’état à la commune, un courrier à la mairie sera adressé pour demander au maire 

sa vision de ce projet et de l’avenir du stade pendant les cinq prochaines années (qui paye ? 
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combien coûte le projet ? quel est le délai entre étude et réalisation et quelle échéance est-il 

raisonnable d’attendre ?). 

 

 

4. DIVERS   

Pour faire face aux besoins, Franck AUGER pourrait être embauché en complément de son 

emploi d’Educateur Sportif par l’EAV pour des tâches autres que l’entraînement à hauteur de 8 

à 10h par semaine et en particulier pour le développement commercial du club et la recherche de 

partenaires financiers, en parler à la prochaine réunion ACVS. 

 

 
 

 

Prochaines réunions 

  
ACVS le mercredi 7 janvier à Villefranche à 20H30   

 

EAV : Mercredi 4 Février à 18h30   

    

  

 

Gilles Colin, le 24 décembre 2015  

 


